



Verein Mythengay

„Mythengay – Schwyz und schwul“ war bisher ein loser Treffpunkt für Homosexuelle im Kanton Schwyz. Seit dem 2. März sind wir jedoch ein Verein.

Im Frühling 2002 hatten einige Homosexuelle im Kanton Schwyz die Idee, eine eigene Jugendgruppe zu gründen. Dies war jedoch nicht so einfach. Man traf sich einmal im Monat, und es waren vielleicht drei bis vier Personen anwesend. Das Projekt wurde schon fast wieder aufgegeben.

Im Juni 2002 stiess ein neues Mitglied dazu und erklärte sich bereit einer Zeitung ein Interview zu geben. Durch diese Publikation wurde das Interesse vieler geweckt!

Wir bekamen ca. 25 Antworten oder Anfragen. Seither treffen sich am ersten Sonntag im Monat immer um die zehn bis fünfzehn Leute.

Man trifft sich, redet miteinander und unternimmt oftmals auch zwischen den Treffs etwas zusammen. Die Stimmung ist gut.

Es tut gut, sich mit Menschen mit gleicher Mentalität und ähnlichen Problemen auszutauschen.

Seit dem letzten Dezember sind wir nun auch bei der Zentralschweizer LesBi-Schwulen Konferenz aktiv. Sie koordiniert die Arbeit aller homosexuellen Gruppen in der Zentralschweiz. Sie unterstützt alle Gruppen ev. auch finanziell, aber auch mit Tipps zum Aufbau einer Gruppe zur Durchführung eines Events.

Leider sind wir immer noch eine reine Männergruppe. Wir würden uns freuen, wenn sich mal ein paar Frauen bei uns melden und dann auch erscheinen würden.

Wir hoffen, dass unser Verein viele noch Unentschlossene ermutigt, und dass wir in unserem Kanton die immer noch teilweise vorherrschenden Vorurteile über Schwule (und Lesben) abbauen können.

Für weitere Informationen oder bei Interesse für einen Beitritt kann man sich unter folgender Adresse melden:

mythengay@bluemail.ch

oder:

mythengay
Postfach 307

6431 Schwyz

Anm. der Red.: Endlich auch Schwyz...

